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体育

紫禁城下
刀光剑影师徒决
鲁能今晚客战北京国安，中央5直播

@朱骏：你眼睛看到的
耳朵听到的未必都是真的，
即便是真的，可能也还有背
后未知的部分。所以要求你
自己一定要有独立思考和判
断的能力，千万不能人云亦
云盲目跟风，遇点事就惊慌
失措到处求助。要相信每个
人都有自己的难处，相信每
件事都有转机，不重复犯错，
不和骗自己三次以上的人做
朋友。

@加油中国Footbal l：又
是房地产？不太好的消息，真
的有点开始担心了！

@曹春辉的微博：万达、
申花、国安、全兴、泰山、延
边、八一，都是一些可以永远
回味的东西，而现在也只有

申花和国安，泰山更多被鲁
能给代替。希望能留下的一
直长存。

@111d：绿地人成大股
东，朱骏便将无法继续操控
申花，最终只留给朱一条路，
卖股份走人。

@老人家风过无痕：如
果是真的，朱骏够亏啊，当时
说好投入达到一定金额，其
他国企把股份转让给朱骏，
现在反悔了，集体卖掉，朱骏
的钱白投入。只能再一次暴
露出，和国企做生意，当心点
被算计。

@0袜子专卖0：即便朱
骏转让了股份，希望绿地集
团可以让朱骏当俱乐部经
理！

俗话说“眼见为实，耳听
为虚”，但上海申花投资人朱
骏却告诫大家“眼见也未必是
实”。朱骏之所以大发感慨，是
因为外界风传绿地集团将要
收购申花俱乐部股权，以后上
海申花队可能会易名为“上海
绿地申花”。目前，朱骏占有申
花俱乐部28 .5%的股份，其余的
股份掌握在五大国企股东手
中，但这些年来，朱骏一直牢
牢掌控着申花俱乐部的经营
权。

从出售当家国内球星
“套现”，到引进阿内尔卡、德
罗巴“造势”甚至“逼宫”，朱
骏与申花五大国企股东之间
一直在明争暗斗。目前较为
确切的消息是，绿地集团几
个月前确实与申花五大国企
股东有过接触，但似乎没有
达成最终的协议，甚至连绿
地是“赞助”申花还是“收购
申花股权”都尚未明晰。“绿
地集团是上市公司，如果要
进行收购，需要按照规定召
开董事会、公开相关信息，但
现在他们什么都没有做。”上
海一位媒体记者这样分析，

“朱骏与申花五大国企股东

之间的纠纷非常复杂，不是
一般人能够解决的。”

据了解，从去年下半年
开始，上海绿地集团就开始
运作收购申花俱乐部一事，
不过当时他们并没有与申花
接触，而是与上海市体育局
直接联系。当时，上海体育局
也在为朱骏一旦撒手申花做
应急预案，为此，上海市体育
局还筹备了5000万元资金，准
备一旦朱骏退出，先托管申
花，然后再与绿地集团做进
一步的沟通、合作，但是最后
朱骏并没有退出，这件事也
就暂时搁置。今年年初的时
候，一度有传言说绿地集团
准备收购人和，不过最后无
果而终。

上海绿地集团是上海市
国有控股特大型企业，成立
于1992年。在2011年中国企业
500强中位列第87位，在以房
地产为主业的企业集团中排
名第一位，在上海市属企业
集团中排名第三位，可以说
实力相当雄厚。通过这两次
想要收购申花和人和来看，
他们对足球还是有相当大兴
趣的。

新华社乌鲁木齐6月25日
体育专电(记者 符晓波) 25

日上午，115辆蓄势待发的赛车
在新疆乌鲁木齐体育中心发
动引擎。自此，为期12天的2013

年中国环塔(国际)拉力赛正式
发车。

本届环塔拉力赛从6月25

日持续至7月6日，全程近4200公
里，比赛赛程约2300公里。今年
共有来自全国各地的42支车队
115辆赛车参加比赛，分为汽车
组、摩托车组和卡车组。

12天的赛事共分为9个赛
段，线路覆盖区域为新疆哈密
盆地、吐鄯托盆地、塔克拉玛
干沙漠、天山山脉等。其中北
疆赛段路面主要是以荒漠、沙
石戈壁为主；东疆赛段以沙
漠、戈壁为主；沙漠赛段占整
体赛段的20%。

拉力赛组委会介绍，今年
赛段的难度和长度都有所增
加，其中设立的超过400公里的
超长特殊赛段，是国内越野赛
事迄今为止的首次，对参赛车
手的体力和耐力都是很大的
挑战。

本届环塔拉力赛将采取
更加严格的安全措施。今年将
继续沿用卫星定位导航安全
监控指挥系统，全程监控运行
赛事，危险超车行为将予以重
罚。此外，比赛全程配有12位医
疗专家，并将安排至少一架5

人座直升机用于空中紧急医
疗救护。

环新疆塔克拉玛干沙
漠汽车拉力赛素有“东方达
喀尔”之称，是目前亚洲距
离最长、规模最大的越野拉
力赛事。

口水浇灌

2013中国环塔拉力赛打响

传上海足球要变天

绿地有意育新花
本报记者 李志刚

安蒂奇：结果应该是积极的
本报记者 李志刚

“徒弟”斯塔诺下了战书，“师
傅”安蒂奇自然得“接招”。在得知斯
塔诺言语之间咄咄逼人而且声称

“对胜利充满信心”后，安蒂奇冷冷
地表示“那只是他 (斯塔诺 )的策
略”，“我们很久之前就认识了，我对
他和他的球队都非常尊重。如果他
觉得赛前很有信心，我想那是他准
备比赛的一个习惯方式，我早就说
过，我尊重任何人的观点。”

安蒂奇承认，6月26日客场对阵
国安的这场比赛，对鲁能来说“非常
重要”，“我们此前在主场济南刚刚
经历了失利，这一次的对手国安又

非常强大，他们经验丰富，身体条件
不错，有一些球员的脚下技术还很
出色。当然了，尽管困难很多，我依
然很有信心，我相信结果对我们来
说，应该是积极的。”

在中超联赛之中，鲁能泰山做客
北京仅获一胜，这是否意味着鲁能此
次想要攻克北京工体难度会非常
之大？安蒂奇笑着说“任何数据、
纪录都是用来打破的”，“在北京
的主场想要击败他们非常非常困
难，但我们不会因此放弃或者降低自
己的目标。”

(北京6月25日电)

面对师傅的挑战，国安主帅斯
塔诺走的还是老套路——— 先礼后
兵。他坦承自己曾从安蒂奇身上学
到过很多东西，“作为年轻教练，我
特别尊敬安蒂奇，但这只局限于场
外。现在直接对垒，我肯定会选择正
面交锋。”

“只有王晓龙有伤，其他球员状
况良好，我对此非常满意。”斯塔诺
在介绍本队备战情况时这样说，“前
段时间国家队征召了我们两名球
员，朴成受伤提前回来了，郎征归队
后，着重进行了体能方面的练习，现
在已经不存在任何问题。我期待着
本场打鲁能，会是一场非常精彩的
比赛，当然，我坚信最终的胜利属于
北京国安。”

记者提到，在如今的中超积分
榜上，北京国安与鲁能泰山有10分
的差距，但斯塔诺强调“那主要是因

为我们前段时间双线作战，受到了
亚冠联赛的影响”，“如果全力征战
中超联赛，那就很容易打出节奏和
感觉，相对来说赢的比赛会更多，球
员乃至整个球队，都会形成良性循
环，越踢越自信。我们现在与鲁能有
积分差距，主要就是我们今年踢亚
冠了，他们没有，并不是我们的实力
不如他们。比赛会说明一切，北京国
安有没有实力，大家到比赛时就会
看出来。”

“连赢两三场，中超排名会上升
很快；如果连输两场，那就会造成非
常不利的影响，这就是中超。”斯塔
诺最后特意给北京球员“减压”，“我
告诉我的球员，放开去踢，只要发挥
出正常水平就行，不要有什么压力，
因为最终的结果由我来负责而不是
球员。”

(北京6月25日电)

斯塔诺：我选择正面交锋
本报记者 李志刚

6月25日，本轮中超先战
一场，广州恒大主场1：0上海
东亚。对于这一结果，鲁能泰
山主帅安蒂奇看得很淡，他说
自己不习惯考虑别人的事情，

“我们只要做好自己的分内事
情就好。”

“现在谈论赛季末的形
势、谈论领先或者落后都为时
过早。”安蒂奇说自己现在心
目中只有客场挑战北京国安
这场比赛，“不仅是我，我想所
有的教练都一样，只是把最近
的这场比赛当做展现自己及
球队的最好机会。”

由于拉伤了腿部肌肉，尼
库莱此次未能随队前来北京，
而因为累积黄牌停赛的崔鹏
还是正常跟队训练。“近期比
赛密集，教练安排崔鹏过来，
应该是想保持他的状态和节
奏，这轮打国安上不了，回去
还有打贵州人和的比赛呢。”
一位队内人士这样说。赵明
剑、刘彬彬进入一队阵容，则
能看出安蒂奇目前正在着手
主动求变。

尼库莱有伤，好在韩鹏及
时复出，在接受记者采访时，
韩鹏表示“尽管没能恢复到停
赛期之前的状态，但已经做好
了上场比赛的准备”，“上场比
赛失利并没有影响到球队备
战，全队从身体和思想上准备
得都很好。没有压力就没有动
力，北京国安主场的气势会造
成一定压力，我会把这转化为
动力打好比赛。”

鲁能顾不得恒大
本报记者 李志刚

6月26日19时35分，

鲁能泰山队将客场挑战

北京国安队。在中国足

球职业联赛历史上，这

两个队每次交锋都是高

潮迭起、看点不断。此番

两队再次交锋，又多了

一个新的看点——— 北京

国安主帅斯塔诺，在球

员时代曾在鲁能主帅安

蒂奇麾下效力，两人之

间有一段师徒情缘。师

徒对决，谁能笑到最后

呢？

斯塔诺 安蒂奇 本报记者 王鸿光 摄
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